

Buenos días a todos y bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

con..

Bueno, este es el último día de negociación del mes y ¿qué sabes?.

Los futuros cotizan al alza esta mañana..

Tenemos futuros sobre índices bursátiles y materias primas negociando al alza en el mercado previo..

Tenemos cifras económicas que se publicarán esta mañana a las 8:30 y que sin duda podrían.

cambiar la dirección general del mercado..

Pero claro, el final de mes suele tener un.

sesgo alcista, y eso es exactamente lo que estamos viendo en este momento..

Ahora, los mercados bursátiles cotizaron al alza el jueves y obtuvieron un poco de apoyo..

del índice del dólar estadounidense que tuvo un pequeño retroceso el jueves..

También vimos un pequeño retroceso para los bonos..

los rendimientos después de alcanzar un nuevo máximo, y luego tuvimos un pequeño retroceso en el petróleo crudo..

El petróleo crudo bajó ayer 1,71 dólares..

La última vez que revisé en el premercado subió un dólar..

Así que no buscaremos una señal de venta para el petróleo crudo el viernes..

Ahora, mirando el gráfico de estacionalidad del S&P 500, esperamos comprar.

a mediados de septiembre y luego vender hasta finales de septiembre..

Eso es más o menos lo que vimos..

Entonces estamos buscando algunas compras en la primera semana de octubre..

Es posible que eso haya comenzado ayer, y luego ventas adicionales y posiblemente una.

mínimo más bajo en octubre antes de que el mercado comience a subir hacia fin de año.

Tendencia de estacionalidad que nos lleva hacia finales de año..

Ahora, sólo una versión diferente de este gráfico..

Este gráfico está actualizado, mientras que este es de 1990 a 2009..

La razón por la que quiero mostrarte esto.

es que los últimos 13 años más o menos realmente han suavizado esta situación..

gráfico y ha quitado mucho énfasis a la debilidad en octubre..

Solíamos temer a Octubre mucho más de lo que.

Se temía septiembre, y ahora son básicamente iguales..

Este gráfico ni siquiera incluye la crisis del 87, que ocurrió en octubre..

Anteriormente, el mercado estaba mucho más preocupado por octubre que hoy..

Bueno, con suerte, ese será el caso este año..

La multitud vende en mayo y se va, de.

Por supuesto, se venderán el primero de mayo y volverán el primero de noviembre..

¿Por qué volverán el primero de noviembre?.

Bueno, estacionalmente, el período desde noviembre hasta finales del.

El año es muy fuerte y ciertamente queremos participar en él cuando el mercado.

cambia y es posible que eso haya comenzado ayer..

Tendremos que esperar y ver cuánto seguimiento al alza obtenemos..

Ahora, el VIX alcanzó un nuevo máximo el miércoles..

retrocedió el jueves y cerró por debajo del mínimo del día anterior..

Esto es bajista para el VIX y alcista para el mercado de valores..

Todavía no tenemos el VIX nuevamente con una señal de venta..

Todavía no tenemos el VIX debajo del canal Fly Paper..

Pero este es el momento y el lugar donde podrían empezar cosas como ésta..

Tendremos que esperar y ver..

Ahora, mirando el principal índice ETF de EE. UU..

Comenzando con el Dow, cerramos por encima del máximo del día anterior para el Dow, pero.

el S&P 500 y el Nasdaq ciertamente lo hicieron, al igual que el Russell 2000..

Hay algo de optimismo por ahí, no.

suficiente para iniciar una nueva tendencia, pero suficiente para llamar la atención de la gente el jueves..

Los microcaps también cotizaron al alza y cerraron por encima del máximo del día anterior..

¿Esto podría ser la creación de un fondo para el mercado?.

Sólo el tiempo dirá..

Ahora bien, las acciones minoristas fueron las grandes ganadoras en EE.UU. el jueves..

Por extraño que parezca, un par de grandes minoristas alcanzaron ayer mínimos de 52 semanas..

Echaremos un vistazo a eso en un minuto..

Las empresas de servicios públicos fueron las grandes perdedoras en Estados Unidos..

¿Qué no funcionó y qué funcionó en el Dow Jones?.

Bueno, el gran ganador del Dow Jones fue Intel, seguido de Caterpillar..

Caterpillar necesita un cierre por encima de 278,47 para darnos una señal de compra el viernes..

Puede ver que mantuvimos los mínimos de agosto durante.

Caterpillar, por lo que podría ser alcista en el futuro..

Luego, mirando lo que no funcionó en el.

Dow, bueno, Boeing fue el mayor perdedor seguido de IBM..

Luego, ayer alcanzó mínimos de 52 semanas,.

Advanced Auto Parts continúa cayendo día tras día..

Luego también vimos un Dollar General y.

El objetivo es alcanzar mínimos de 52 semanas, a pesar de que el comercio minorista fue el gran ganador el jueves..

Entonces solo una acción, la llamas Chewy o la llamas Pets..

Com. Ambos se ven bastante similares..

Y si hace tiempo que no estás en el mercado, mascotas..

Com fue una de esas grandes acciones que explotaron.

surgió durante la burbuja de las punto com, se estrelló, se quemó y desapareció..

Y, por supuesto, Chewy podría continuar esa tradición hoy..

Ahora, Newmont también alcanzó ayer un nuevo mínimo de 52 semanas, al igual que algunas otras acciones de oro..

Mirando el mercado canadiense, no como.

mucho entusiasmo como vimos en el mercado estadounidense..

El TSX tuvo una jornada interior, poco más fuerza para el TSX 60..

Luego, las empresas de mediana capitalización, pequeña capitalización y microcapitalización subieron ese día, pero no de manera importante..

cambio de tendencia para cualquiera de esas áreas del mercado..

Ahora bien, los metales comunes fueron los grandes ganadores.

el jueves, y el gran perdedor fueron las acciones de marihuana..

Las acciones de oro terminaron el día después de hacer.

un nuevo mínimo, terminó el día con un centavo, mirando el ETF de oro global de iShare..

Luego, las acciones de energía terminaron el día con un alza de tres centavos después de alcanzar un nuevo máximo..

Todavía están en señal de compra..

Ahora, el gran ganador del jueves fue Teck, que volvió a recibir una señal de compra seguida de.

CCL Industries, que necesita un cierre de 57,41 dólares el viernes para generar una señal de compra..

Un nuevo mínimo para este movimiento para TC Energy y luego Algonquin Power tuvo otro mal día..

El jueves alcanzó un mínimo de 52 semanas..

B2Gold, cuando mencioné, Newmont..

Anteriormente, Newmont en Canadá también registró ayer un nuevo mínimo..

B2gold alcanzó el jueves un mínimo de 52 semanas..

Actualmente, el TD Bank parece seguir siendo el banco canadiense más fuerte, mientras que el Bank of.

Nueva Escocia sigue pareciendo el banco canadiense más débil..

Ahora mismo mantiene sus mínimos de agosto,.

entonces eso podría ser algo bueno en el futuro..

Tendremos que esperar y ver..

Shopify alcanzó un nuevo mínimo ayer..

Tiene capacidad para 6.875..

Si eso se rompe, nuestra próxima matemática.

El objetivo es 6.250, pero verá que el fondo de la brecha abierta está justo por encima de eso..

Eso también podría actuar como un imán de precios si Shopify comienza a caer por debajo de 6,875..

Terminemos con un vistazo rápido a las principales acciones de telecomunicaciones..

Todos tuvieron días interiores los jueves después de alcanzar nuevos mínimos los miércoles..

Entonces, BCE, Rogers y TELLUS se ven bastante similares en este momento..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Disfruta el resto de tu día..

Disfruta tu fin de semana..

La próxima vez que escuches mi voz será el lunes por la mañana..